



María Clemente salió en defensa de la comunidad LGBTQ+ que fue agredida en el Congreso de la CDMX



María Clemente García, diputada por Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**), condenó los ataques realizados contra la comunidad **LGBT+** ocurridos el martes 21 de febrero en las afueras del Congreso Local de la Ciudad de México cuando se manifestaron contra una política impulsada por el PAN.

Por ese motivo, **García Moreno** exhortó este jueves 23 de febrero al gobierno de la Ciudad de México a garantizar la protección y el resguardo e integridad de las compañeras afectadas durante los enfrentamientos con el personal de seguridad del recinto legislativo local, a fin de evitar que sean revictimizadas y exponerlas a mayores violencias.

La también presidenta de la **Coordinación Temática de Diversidad, Género e Inclusión Social** del Grupo Parlamentario de Morena manifestó su “solidaridad a todas **las víctimas de los discursos de odio** emitidos y promovidos por integrantes del partido Acción Nacional”. Al respecto, destacó que la bancada guinda promueve la diversidad sexual y el respeto a las minorías.

[María Clemente salió en defensa de la comunidad LGBTQ+ que fue agredida en el Congreso de la CDMX - Infobae](#)